## PROVINCE DE XEMBOURG

## Un gîte à chauves-souris à Virton, première wallonne

C'est une première wallonne: Natagora et le DNF, dans le cadre d'un projet Interreg, ont créé un gîte à chauvessouris à Virton.

## · Mélody GOFFIN

es temps sont durs pour les chauves-souris. Et notre région ne déroge pas à la règle. Leur principal problème : trouver un lieu où se réfugier pour, notamment, hiberner ou dormir, la cohabitation étant compliquée avec propriétaires des greniers.

Natagora et le DNF, dans le cadre d'un projet Interreg, ont trouvé une solution : un gîte à chauves-souris, une première en Wallonie.

Avec l'accord de l'institut des Arts et Métiers de Pierrard, à Virton, et surtout de son directeur, M. Jacquemin, l'ancienne maison de garde-barrière a été rénovée et aménagée pour accueillir les mammifères volants.

## **Une webcam** et des panneaux didactiques

Le bâtiment, en ruine, dangetions nécessaires au bien-être chauves-souris.

reux et régulièrement squatté, velle toiture afin d'assurer la plongé dans le noir la nuit ve- n'attend plus que ses futurs coprésentait toutes les condi- chaleur dont ont besoin les nue.

Le bâtiment, en ruine, a été rénové et aménagé. Il présente désormais toutes les conditions nécessaires au bien-être des chauves-souris.



de ces animaux : étroite et Situé près d'un cordon boisé rins, les trois espèces ciblées haute, la structure bénéficie et proche du marais du Ton, le d'une atmosphère propice. gîte surplombe un terrain de Elle a reçu en outre une nou- chasse idéal, entièrement déjà élu domicile dans le gîte et

> Cette nouvelle affectation permet également au bâtiment d'être préservé, tout en restant étanche aux intrusions. Les ouvertures, en forme de chauves-souris, sont les seuls accès. Sur le plan didactique, un partenariat avec l'institut est réfléchi. Un projet de webcam permettra d'observer les animaux. Natagora et le DNF prévoient aussi des panneaux didactiques pour informer les promeneurs et vélocyclistes du RA-VeL tout proche. Un suivi du projet est évidemment prévu. Les petits et grands rhinolophes ainsi que les grands mu-

Une première chauvesouris a déjà élu domicile dans le gîte et n'attend plus que ses futurs colocataires. par ce projet, sont attendus. Une première chauve-souris a



Deauville en concert samedi



VIELSALM Un éclairage neuf pour le lac



PALISEUL Sauvian, jumeau depuis vingt ans

SPORTS 29-36 RÉGION

